



## Dejan opcional asistencia a escuelas

Ante el pronóstico de temperaturas aún más calurosas para la próxima semana, el Gobierno estatal decidió dejar a consideración de padres y maestros la asistencia a clases presenciales.

[https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?\\_rval=1&urlredirect=/dejan-opcional-asistencia-a-escuelas/ar2624587](https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/dejan-opcional-asistencia-a-escuelas/ar2624587)